

**Analisis Profitabilitas dan Aktivitas Guna Mengetahui Pertumbuhan Laba
Pada Perusahaan PT. Magnum Attack Kota Malang**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi



OLEH :

BIBIANA ODI TUKAN

NIM. 2017120030

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2021**

RINGKASAN

**ANALISIS PROFITABILITAS DAN AKTIVITAS GUNA
MENGETAHUI PERTUMBUHAN LABA PADA PERUSAHAAN PT
MAGNUM ATTACK KOTA MALANG**

Tukan B. O¹, Rifa'i. M², Setyaningrum F³
Universitas Tribhuwana Tungadewi
Malang
2021

Industri merupakan unit kegiatan penciptaan dikelola oleh sumber energi ekonomi buat sediakan benda serta dedikasi kepada warga dengan tujuan memperoleh khasiat itu sebesar- besarnya serta buat penuhi kebutuhan warga.

Menurut (Warsidi Dan Bambang Dalam Buku Fahmi, 2014) melaporkan kalau“ Analisis rasio keuangan yakni instrumen analisis prestasi industri yang menarangkan berbagai jalinan dan indikator keuangan, yang diperuntukan buat menampilkan industri dalam keadaan keuangan ataupun prestasi pembedahan dimassa kemudian serta menolong menggambarkan trend pola industri tersebut, buat setelah itu menampilkan resiko serta kesempatan yang menempel pada industri yang bersangkutan”.

Penelitian ini dilakukan di PT. Magnum Attack Indonesia Jalan Ikan Cucut No. 1 Malang, Indonesia. Perihal ini disebabkan buat mengenali kinerja keuangan industri dengan memakai rasio profitabilitas serta kegiatan.

Perkembangan laba ditinjau dari *net profit margin* pada PT Magnum Attack Kota Malang, industri terletak pada keadaan yang baik serta normal sebab meningkatnya penjualan. Perkembangan laba ditinjau dari *return on asset* berada pada keadaan yang kurang normal pada tahun 2017 serta 2018, sebab laba yang diperoleh lebih kecil dari standar penciptaan. Sebaliknya Perkembangan laba ditinjau dari *return on equity* pertumbuhan laba industri dari tahun 2017- 2019 terletak pada keadaan yang baik dimana terjalin kenaikan laba bersih dari tahun ke tahun. Sebaliknya Perkembangan laba PT Magnum Attack Kota Malang ditinjau dari rasio kegiatan hingga bisa disimpulkan selaku berikut : Perkembangan laba ditinjau dari *total Asset Turnover* terletak pada keadaan sangat baik, sebab hadapi kenaikan pada penjualan. Perkembangan laba ditinjau dari *fixed on turnover* terletak pada keadaan yang baik serta terdapatnya kenaikan.

Kata Kunci : *Rasio Profitabilitas, Aktivitas serta Perkembangan Laba*

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan dunia usaha di Indonesia yang begitu pesat disaat ini memunculkan persaingan diantara industri usaha sejenis, terus menjadi jadi ketat. Pada pertumbuhan usaha dikala ini, tiap industri silih berkompetitif buat bisa mendapatkan laba semaksimal bisa jadi supaya tujuan yang sudah ditarget bisa terlealisasikan. Oleh karena itu industri wajib bisa menggunakan peluang serta kesempatan supaya bisa terus tumbuh.

Harapan industri merupakan gimana laba yang dihasilkan bisa terus bertambah sebab dengan meningkatnya laba industri hingga bisa dikatakan kinerja industri terus menjadi membaik (Abd Rahman, M., & Ahmad, 2018). Perihal ini menimbulkan dibutuhkannya taksiran terhadap perkembangan laba yang hendak dicapai pada periode yang hendak tiba, taksiran perkembangan laba tersebut dapat didapatkan dengan analisis laporan keuangan (Wibisono, 2016).

Manajemen keuangan jadi permasalahan di industri sebab owner industri mengabaikan artinya mengelola laporan keuangan yang dilansir dari jurnal (Fitria Setyaningrum, OPTIMA 2019).

Industri merupakan unit kegiatan penciptaan dikelola oleh sumber energi ekonomi buat sediakan benda serta dedikasi kepada warga dengan tujuan memperoleh khasiat itu sebesar- besarnya serta buat penuhi kebutuhan warga.

Diperusahaan yang melaksanakan usahanya, senantiasa dihadapkan dengan bermacam berbagai kasus yang menuntun manajemen perusahaan buat menciptakan pemecahan serta membuat keputusan buat menyelesaikannya.

Dalam perihal ini, analisis rasio bisa digunakan buat membagikan cerminan tentang kinerja keuangan menimpa pertumbuhan serta keberlanjutan industri dalam melaksanakan bisnisnya. Analisis rasio menggambarkan perbandingan antara jumlah tertentu (dari neraca ataupun akun untung serta rugi) dengan jumlah lain.

Analisis rasio keuangan ialah tata cara analisis yang sangat kerap digunakan serta yang sangat kilat buat mengenali kinerja keuangan industri tersebut. Analisis ini digunakan buat membagikan cerminan data menimpa posisi keuangan serta kinerja industri yang bisa mengambil keputusan bisnis yang pas buat menggapai tujuannya.

Menurut (Warsidi Dan Bambang Dalam Buku Fahmi, 2014) ialah bahwa “Analisis rasio keuangan ialah instrumen analisis prestasi industri yang menarangkan bermacam ikatan serta penanda keuangan, yang diperuntukan buat menampilkan industri dalam keadaan keuangan ataupun prestasi pembedahan dimassa kemudian serta menolong menggambarkan trend pola industri tersebut, buat setelah itu menampilkan resiko serta kesempatan yang menempel pada industri yang bersangkutan”.

Pengukuran kinerja digunakan industri buat melaksanakan revisi diatas aktivitas operasional supaya bisa bersaing dengan industri lain. Analisis kinerja

keuangan yakni proses pengkajian terhadap review data, menghitung, mengukur dan bagikan pemecahan terhadap keuangan industri pada suatu periode tertentu.

Salah satu metode buat memperhitungkan kinerja keuangan bisnis dalam manajemen keuangan adalah dengan menggunakan analisis rasio keuangan diantaranya rasio profitabilitas serta rasio kegiatan.

Profitabilitas ialah rasio yang menggambarkan keahlian industri dalam menciptakan laba lewat seluruh keahlian peninggalan, ataupun pemakaian modal. Profitabilitas ataupun rasio rentabilitas bisa digunakan selaku perlengkapan buat mengukur tingkatan daya guna kinerja manajemen. Kinerja yang baik diperuntukan melalui keberhasilan manajemen dalam menciptakan laba yang optimal untuk industri.

Menurut (Kasmir, 2012) profitabilitas merupakan keahlian industri mencari untung. Profitabilitas ialah salah satu aspek yang wajib menemukan atensi spesial sebab buat bisa melanjutkan kehidupan sesuatu industri hingga industri itu terdapat wajib dalam suasana yang menguntungkan. Tanpa keuntungan apapun, hendak susah untuk industri buat menarik modal dari luar. Profitabilitas pula mempunyai makna berarti dalam upaya mempertahankan kelangsungan hidupnya dalam jangka panjang, sebab profitabilitas menampilkan semacam apa tubuh usaha itu mempunyai prospek yang bagus di masa depan.

Profitabilitas ini menggambarkan dimensi kinerja yang digunakan industri mengukur keahlian industri buat menciptakan laba bersih bersumber pada tingkatan peninggalan tertentu memakai *rasio Return On Asset* (ROA) serta mengukur keahlian industri buat menciptakan laba bersih bersumber pada modal saham tertentu memakai *Return On Equity* (ROE).

Pada biasanya sesuatu industri memiliki target tertentu yang mau dicapai, ialah menggapai laba ataupun keuntungan. Hingga dibutuhkan kerja sama yang tertib serta terintegrasi antara fungsifungsi yang ada dalam industri. Salah satu aspek yang butuh dicermati untuk industri merupakan gimana mengelola keuangan yang hendak menggambarkan aktivitas industri sepanjang periode tertentu.

Rasio kegiatan ialah rasio yang sediakan dasar buat memperhitungkan keefektifan industri dengan memakai sumber energi yang dimilikinya. Salah satu metode buat tingkatkan nilai dalam suatu industri merupakan dengan mencermati laba. Laba dibutuhkan buat kelangsungan tiap hidup industri. Ketidakmampuan dalam sesuatu industri buat menciptakan laba hendak menimbulkan tergangunya aktivitas operasionalnya.

Menurut (Kasmir, 2012) “ Rasio aktivitas (*activity ratio*) yakni rasio yang digunakan buat mengukur energi guna industri dalam mengenakan aktiva yang dimilikinya. Maupun dapat pula dikatakan rasio ini digunakan buat mengukur tingkatan efesiensi pemanfaatan sumber tenaga industri. Rasio aktivitas terdiri

dari *Total Assets Turnover* (perputaran total aktiva) dan *Fixed Assets Turnover* (perputaran aktiva tetap).

Pengertian laba dapat dibedakan jadi 2, yakni pengertian secara ekonomi murni maupun pengertian secara akuntansi. Laba dalam ilmu ekonomi dapat diartikan selaku keuntungan yang didapat oleh seorang investor dalam suatu kegiatan bisnisnya. Mengenai ini tentu sudah dikurangi dengan bayaran operasional yang ada di suatu bisnis yang dijalankan. Mengenai ini hendak memberikan kemudahan dalam memahami laba maupun yang secara umum dikenal dengan kata keuntungan. Sebaliknya laba untuk ilmu akuntansi didefinisikan sebagai selisih antara harga penjualan dengan bayaran yang dikeluarkan pada penciptaan.

Salah satu mengenai yang di idamkan masing- masing industri ialah memandang pertumbuhan laba yang meningkat masing- masing tahunnya. Terdapat pula yang dimaksud dengan pertumbuhan laba yakni mengukur maupun menghitung laba yang diperoleh industri dalam suatu periode tertentu, memandang laba industri tahun sebelumnya dengan tahun dikala ini, buat memperhitungkan perkembangan laba dari waktu ke waktu.

Pada Maret 2012 PT. Magnum Attack Indonesia berdiri dijalan Ikan Cucut No. 1 Malang, Indonesia. Sepanjang lebih dari 2 puluh tahun, industri ini sudah tumbuh pesat serta dikala ini mempunyai 3 posisi pabrik.

Perkembangan lainnya dalam menciptakan keunggulan, dalam bersaing di Kota Malang memerlukan sumber energi manusia yang inovatif serta sangat

kreatif. Terdapatnya inovasi serta kreativitas yang timbul di warga, mempunyai kedudukan berarti dalam pembangunan ekonomi sesuatu wilayah dikutip dari jurnal (M Rifa'i, T Sasongko, 2019).

PT Magnum Attack merupakan salah satu perusahaan yang sanggup menciptakan bermacam tipe garment, dengan bermacam berbagai model, antara lain tipe baju Men, Ladies, Children serta Babies. Dalam menciptakan produk yang bermutu besar, industri didukung oleh teknologi yang mutakhir serta pastinya dibantu oleh tenaga kerja terampil yang kompeten di bidangnya. Didukung pula dengan perlengkapan penunjang penciptaan semacam halnya mesin- mesin, pernak- pernik dan material dalam memproduksi. Konveksi dalam industri baju merupakan tempat proses penciptaan kaos, jaket, jamper, pakaian serta lain sebagainya yang hasilnya nanti dapat dimanfaatkan oleh manusia. Dalam jumlah yang besar penjualannya tersebut membolehkan buat memperoleh laba yang optimal.

Bersumber pada penjelasan tersebut, penulis melaksanakan riset dengan judul **“ANALISIS PROFITABILITAS DAN AKTIVITAS GUNA MENGETAHUI PERTUMBUHAN LABA PADA PERUSAHAAN PT MAGNUM ATTACK KOTA MALANG”**.

1.2 Rumusan Masalah

Ada pula rumusan permasalahan yang hendak dibahas periset selaku berikut :

1. Bagaimanakah pertumbuhan laba pada perusahaan PT Magnum Attack ditinjau dari rasio profitabilitas?

2. Bagaimanakah pertumbuhan laba pada perusahaan PT Magnum Attack ditinjau dari rasio aktivitas?

1.3 Tujuan Penelitian

Ada pula maksud dari riset ini ialah :

1. Buat Mengenal perkembangan laba pada industri PT Magnum Attack yang ditinjau dari rasio profitabilitas?
2. Buat Mengenal perkembangan laba pada industri PT Magnum Attack yang ditinjau dari rasio kegiatan?

1.4 Manfaat Penelitian

Ada pula khasiat yang diharapkan dari riset ini selaku berikut :

1. Membagikan ilham serta data baru untuk pimpin industri buat mengambil aksi serta keputusan terpaut dalam mengelolah keuangan industri secara efisien serta efektif buat kedepannya.
2. Bisa membagikan bonus ilmu pengetahuan serta menolong mengaplikasikan ilmu yang sudah didapat dalam perkuliahan dalam menyusun riset buat dapat menggapai pada sesuatu titik yang diharapkan.
3. Bisa bermanfaat selaku bahan rujukan dalam menaikkan wacana pengetahuan spesialnya yang berhubungan dengan kinerja keuangan.

DAFTAR PUSTAKA

- (Fitri. (n.d.). *Pertumbuhan laba ini dapat dijadikan dasar oleh para stakeholder untuk pengambilan keputusan.*
- (M Rifa'i, T Sasongko, P. I. (2019). Meningkatkan Keunggulan Bersaing Produk Melalui Inovasi dan Orientasi Pasar pada Usaha Sektor Industri Kreatif di KOTA MALANG. *Jurnal Ekbis: Analisis, Prediksi Dan Informasi*,.
- Abd Rahman, M., & Ahmad, H. (2018). Pengaruh Likuiditas, Profitabilitas dan Solvabilitas Terhadap Opini Audit Going Concern. *CESJ: CESJ: Center Of Economic Students Journal*, 43–55.
- Agus, S. (2015). *Manajemen keuangan: Teori dan Aplikasi (Edisi Keempat)* Yogyakarta: BPFE.
- Arikunto, S. (2010). *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*. Jakarta : Rineka Cipta.
- Eni Novita Sari. (n.d.). *Analisis Rasio Aktivitas Dan Profitabilitas Dalam Mengukur Kinerja Keuangan Pada PT Mestika Sari.*
- Fahmi, Irham. (2012). *Analisa Laporan Keuangan. Cetakan kedua*. Bandung: Alfabeta.
- Fitria Setyaningrum. (2019). strategi laporan keuangan pada usaha mikro kecil dan menengah. *OPTIMA*, 2.
- Harahap, Sofyan Syafri. (2010). *Analisis Kritis Laporan Atas Laporan Keuangan, Raja Grafindo Persada*. Jakarta. 304.
- Harahap, S. S. (2011). *Analisis Kritis Atas Laporan Keuangan. Edisi Kesepuluh*. Raja Wali Pers. Jakarta. 61.
- Harahap, Sofyan Syafri. (2011). *Analisis Kritis atas Laporan Keuangan*. Jakarta : Raja Grafindo Persada. 300.
- Harahap, Sofyan Syafri. (2016). *Analisis kritis laporan keuangan, edisi pertama, cetakan ketiga belas*". Jakarta: Rajawali Pers. 297.
- Herry. (2015). *Analisis Laporan Keuangan*. Yogyakarta. 226.
- Hery. (2015). *Analisis Laporan Keuangan Cetakan pertama*. CAPS. Yogyakarta. 161.
- kasmir. (2012a). *Analisis Laporan Keuangan. Rajawali Pers*. Jakarta. 197.
- kasmir. (2012b). *Analisis Laporan Keuangan. Rajawali Pers*. Jakarta. 175.
- kasmir. (2012c). *Analisis Laporan Keuangan. Rajawali Pers*. Jakarta. 173.
- Kasmir. (2008). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali Pers. 186.

- Kasmir. (2011). *Analisis Laporan Keuangan*. Rajawali Pers. Jakarta. 3030.
- Kasmir. (2012a). *Analisis Laporan Keuangan*. Rajawali Pers. Jakarta. 196.
- Kasmir. (2012b). *Analisis Laporan Keuangan*. Rajawali Pers. Jakarta. 172.
- Kasmir. (2012c). *Analisis Laporan Keuangan (Cetakan Ke)*. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada. 172.
- Kasmir. (2014a). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali Pers. 83.
- Kasmir. (2014b). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali Pers. 204.
- Kasmir. (2014c). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali Pers. 157.
- Kasmir. (2015a). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali Pers. 172.
- Kasmir. (2015b). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali Pers. 104.
- Kasmir. (2016a). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Raja Grafindo Persada. 114.
- Kasmir. (2016b). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Raja Grafindo Persada. 184.
- L. M. Samryn. (2012). *pengertian laba Laba merupakan sumber dana internal yang dapat diperoleh dari aktivitas normal perusahaan yang tidak membutuhkan biaya ekstra untuk penyimpanan dan penggunaannya*. 429.
- Munawir. (2014). *Analisa laporan keuangan,edisi keempat,cetakan ketigabelas*". Yogyakarta: Liberty Yogyakarta. 68.
- Ningsih, Hasanah, dan P. (2017). *Pertumbuhan laba merupakan persentase kenaikan laba yang diperoleh perusahaan*.
- Nur Atni Botutihe. (2017). *Analisis Rasio Profitabilitas Laporan Laba Rugi Pada Home Industri Cita Rasa Pagimana Kabupaten Banggai*.
- Nurul Amalia Kusoy dan Maswar Patuh Priyadi. (2020). *Pengaruh Profitabilitas, Leverage dan Rasio Aktivitas Terhadap Pertumbuhan Laba*.
- Nurul Fuada, Wahyuni Wahyuni dan Khadijah Darwin Nurul Fuada, W. W. dan K. D. (2020). *Analisis Kinerja Keuangan dan Pertumbuhan Laba PT Semen Tonasa*.
- Prihardi, T. (2013). *Analisis Laporan Keuangan,cetakan ketiga,xii,510 hlm*". Jakarta: PPM. 113.
- Rialdi. (2017). *Pertumbuhan laba berkaitan dengan bagaimana dengan terjadinya stabilitas peningkatan laba ditahan kedepan*.
- Rika Widya Ningrum Hutagalung (. (2019). *Analisis Rasio Aktivitas Dalam Meningkatkan Laba Pada PT Mestika Sakti Medan*.
- Sartono. (2011). *Manajemen Keuangan Teori dan Aplikasi. Edisi 4, Yogyakarta:*

BPPE Yogyakarta. 114.

- Sartono A. (2011). *Manajemen Keuangan Teori dan Aplikasi. Edisi 4, Yogyakarta: BPPE Yogyakarta*. 182.
- Sartono A. (2015). *Manajemen Keuangan Teori dan Aplikasi. Edisi 4, Yogyakarta: BPPE Yogyakarta*. 123.
- Subramanyam, K.R., dan Wild, J. J. (2014). *Analisis Laporan Keuangan. Edisi Sepuluh, Buku Satu. Jakarta: Salemba Empat*. 25.
- Sutomo. (2014). *analisis rasio profitabilitas untuk menilai kinerja keuangan pada PT Niagaraya Kreasi Lestari Bnjar baru yang terdapat di bursa efek indonesia*.
- Sutomo Ibnu. (2014). *Analisis Rasio Profitabilitas Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Pt. Niagaraya Kreasi Lestari Banjarbaru. Kindai*. 10.
- Tura Vitalis, M. Rifa'I dan Nugroho, A. P. (2021). (2021). Analisis Rasio Likuiditas Dan Profitabilitas Untuk Menilai Kinerja Keuangan (Studi Kasus Pada PT Magnum Attack). *Jurnal Ekomaks*, 3(2).
- warsidi dan bambang dalam buku fahmi. (2014). *Manajemen Keuangan Perusahaan Dan Pasar Modal (Pertama). Jakarta: Mitra Wacana Media*. 52.
- Wibisono, S. A. (2016). Pengaruh Kinerja Keuangan terhadap Pertumbuhan Laba pada Perusahaan Otomotif di Bursa Efek Indoensia. *Jurnal Imu Dan Riset Manajeemn,*.